

ANNONCES NOUVELLES

AQUEDUC DE HULL

AVIS AUX ENTREPRENEURS

DES Soumissions cachetées adressées au soussigné et portant la désignation, "Soumissions pour excavations" seront reçues jusqu'à midi 5 juillet 1886, pour l'excavation et le remplissage des canaux pour être vus sur demande au bureau de M. E. B. Eddy, dans la cité de Hull.

LE soussigné ne s'oblige pas à accepter la plus basse ni aucune des soumissions et se réserve aussi le droit de donner l'ouvrage en un ou plusieurs contrats.

GEO H. MILGAN. Hull, 25 juin 1886.

P. S.—Les plans et spécifications seront bientôt prêts pour la construction d'une maison de pompes en pierre ou en briques et une cheminée, assés pour un grand réservoir pour l'eau.

CANADA

PROVINCE DE QUÉBEC

DANS LA COUR SUPÉRIEURE

Emilie Dupuis du village de la Pointe à Gatineau, dans le district d'Ottawa, femme de Louis Napoléon Fortier du même lieu, marchand.

Demanderesse, et Le dit Louis Napoléon Fortier, Défenseur.

Une action en séparation de biens a été instituée en cette cause le dix-sept juin courant.

Aylmer, 17 juin 1886. T. P. FORAN, Avocat de la Demanderesse.



Grand Massacre

DANS LES MODES! CHEZ WOODCOCK.

La vente semi-annuelle est commencée CE MATIN.

Pour détails voyez les grandes affiches et pour avoir de bons bargains venez à bonne heure au

Magasin populaire de Modes, 39 Rue Sparks.

AUX FAMILLES!

Epicerie! Epicerie! Grande Reduction CHEZ

N. A. SAVARD

Cinq palettes de savon d'odeur pour 5 cts. Confitures aux pommes, 10 cts. la lb. Framboises et fraises, 15 cts. par lb.

Biscuits Sodà, 7 cts. Grosse Canadienne, 10 cts. la lb. Sirop, 10 cts. la pinte. Allumettes autrichiennes 20 cts. par 12 boîtes.

Moulin à café \$1.50. Le café est toujours frais moulu. Vous moulez une livre de café dans le temps de le dire.

Poudre Allemande sans rivale, 20 cts. par boîte. Sirop Ambre ter qui luit 10 cts. par pinte.

Bonbons français, 12 1/2 cts. la lb. Lard, 1ère qualité, 7 cts. la lb. fère qualité d'allumettes pour 7 cts. la boîte.

Vermicel macaroni 15 cts. pour 2 lbs Afin de servir les pratiques avec promptitude et ponctualité quatre nouveaux commis ont été engagés.

ALLEZ CHEZ N. A. SAVARD Coin des rues Dalhousie et Murray. Ottawa, 16 juin 1886—lan

TELEGRAPHIE

CANADA

Elections provinciales QUÉBEC, 25—La rumeur s'accrédite que les élections provinciales auront lieu à l'automne.

On croit que le cabinet provincial s'élèvera tel au commencement de la semaine. L'honorable M. Tallon est parti pour Montréal.

Nouvelles de Québec QUÉBEC, 25—La présentation des médailles aux membres du 6e bataillon des Voltigeurs de Québec, a eu lieu à quatre heures, hier après-midi, sur l'esplanade.

Le bataillon se composait d'un peu plus de deux cents hommes, sous le commandement du lieutenant-colonel Amyot, des majors Roy et Evanturel et des autres officiers.

Le lieutenant-gouverneur Masson avait envoyé une lettre d'excuses, une indisposition le retenant à Spencer Wood.

Madame Masson était cependant présente, accompagnée des deux aides-de-camp du lieutenant-gouverneur, et c'est elle qui a présenté les médailles aux officiers.

Des discours ont été prononcés par l'honorable Juge Routhier, et M. le maire Langlois.

Était aussi présente une députation du 6e bataillon de Montréal, composée du capitaine Piché et des lieutenants Hébert, Laframboise, Desnoyers et Villeneuve.

Après la présentation des médailles, elle est allée saluer Son Eminence le cardinal Taschereau.

—Sir Richard Cartwright s'est embarqué cette après-midi pour l'Europe.

—A une grande assemblée tenue ces jours derniers, à Fraserville, on a décidé de voter une somme de \$25,000 pour avoir à la Rivière de Loup le terminus du chemin de fer "Edmonton et Rivière de Loup."

Le Dr Grandbois, M. P., un des directeurs de la compagnie du chemin de fer de Terrebonne, avait déclaré que ce bon de \$25,000 était nécessaire pour assurer le chemin à la Rivière de Loup, les contribuables présents furent unanimes d'avis de souscrire les \$25,000.

L'avis de la corporation, M. Pouliot, a été chargé de préparer le règlement nécessaire.

Naufrage SAINT-JEAN DE TERRENEUVE, 25—Une arque de pêche a sombré dans le détroit Belleisle pendant une violente tempête et a eu lieu récemment.

La récolte au Nord-Ouest WINNIPEG, 25—Les dépêches reçues des divers points du Manitoba et du Nord-Ouest, donnent les meilleures nouvelles de la récolte.

Le besoin de pluies se fait sentir en certaines parties des territoires mais la sécheresse n'a pas encore causé de dommages. Le foin et les plantes potagères ne sont pas toutefois ce qu'ils devraient être.

Des plans montrant la position approximative de cette limite, en même temps que les conditions par lesquelles elle sera licenciée, peuvent être obtenus à ce Département, ou au Bureau des Terres de la Couronne à Winnipeg et Calgary.

A. M. BURGESS Député Ministre de l'Intérieur. Ottawa, 21 juin 1886.

ECHOS DE HULL

Cour Supérieure Il y a eu séance de la Cour Supérieure, hier soir, à onze heures, à Aylmer. Le juge Mathew est venu pour rendre des jugements seulement, son Honneur le juge Wurtele n'ayant pas encore reçu sa commission comme juge.

Secours aux incendiés Le comité de secours aux incendiés a eu une séance hier. Remise à été faite de la dernière somme de \$2000 votée par la législature de Québec. Le montant total à distribuer en argent et en bois se trouve ainsi être de \$16,174.48, qui sera ainsi séparé : \$15,014.70 pour être divisé entre les propriétaires, et \$1000 entre les locataires. La balance de \$159, plus l'intérêt accru sur le dépôt en banque sera affecté au soulagement des familles les plus indigentes qui ont souffert de l'incendie. Un sous-comité, composé de MM. Richer, Sauvageau et Basile Carrière a été nommé pour établir les réclamations des locataires. La distribution des chèques sur la Banque Nationale n'aura lieu que lundi prochain, au conseil de ville.

Procession du St Sacrement La procession du Très Saint Sacrement défilera, par les rues Victoria, Alma, Division, Inkerman, Victoria, Charles, du Pont, Centrale, Albert, Alma et Victoria dans l'ordre suivant : 1o Les garçons de la 1ère Communie, avec bannière. Les élèves des écoles St Georges et Ste Anne, avec bannière. Les élèves des Frères, avec bannière.

2o Les filles de la 1ère Communie, avec bannière. Les élèves de l'école Ste Antoine, avec bannière. Les élèves de l'Académie. 3o Les filles et les femmes qui ne sont d'aucune association. 4o Les Dames de la Congrégation de la Ste Vierge, avec bannière. 5o Les Dames de la Congrégation Ste Anne, avec bannières. La Fanfare de Hull.

6o La Société St Jean-Baptiste, avec bannière. 7o Société de Tempérance, avec bannière. 8o Union St Thomas, avec bannière. 9o Union St Joseph, avec bannière. 10o La Conférence de St Vincent de Paul. 11o Son Honneur le Maire et MM. les échevins. 12o Les Amis du Sacré Cœur, avec bannière. 13o Les Précurseurs de la Tempérance, avec bannière. 14o Les jeunes gens de la Congrégation de la Ste Vierge, avec bannière.

Les Chantres. Le Clergé; Le Dais. La Brigade d'infanterie. La Brigade de cavalerie. Jacques-Cartier. La Brigade d'infanterie. Jacques-Cartier.

Les jeunes gens, les hommes n'appartenant à aucune association.

L'aqueduc et l'emprunt Nos lecteurs verront par une annonce qui paraît dans nos colonnes que M. Geo. H. Millan, l'entrepreneur de l'aqueduc de Hull, ne veut pas que les travaux languissent. Il demande des soumissions pour creuser les canaux et il fait savoir que les plans pour la maison des pompes et le réservoir seront prêts prochainement. Tant mieux pour Hull si l'ouvrage peut se faire vite et bien.

A sa prochaine assemblée le conseil devra s'occuper de la question de l'emprunt nécessaire pour payer le coût de l'aqueduc et construire la cour et la prison. Il n'y a pas à retarder car le moment est favorable pour obtenir de l'argent à bon marché. Nous donnions la nouvelle, hier, que la ville de Saint-Jérôme allait emprunter à 5 0/10. Nous croyons savoir que Hull aura les mêmes avantages, car il y a en ce moment à Montréal des prêts bien disposés. Profitez-en.

Un emprunt New-York, 25—Une dépêche de Berlin, via l'agence Reuters, dit que des négociations sont pendantes entre Handels-Gesellschaft et d'autres maisons de New-York pour un emprunt de cinq millions de dollars à 5 pour cent, destinés à permettre l'achèvement des chemins de fer du Texas.

Arrestations socialistes ROME, 25—Huit chefs socialistes, dont plusieurs étaient candidats aux dernières élections, ont été arrêtés à Milan, sous accusation d'excitation à la révolte. Beaucoup de socialistes ont été arrêtés en d'autres villes. Les sociétés coopératives ont été dissoutes partout et cette mesure a produit une bonne impression.

Un lynch à Détroit DÉTROIT, 25—Un joueur de profession de Détroit, Michigan, William Kelaher, plus connu sous le sobriquet de Reddy, a tué, mercredi dernier, à coups de revolver, le policeman Conway, chargé de l'arrêter. Le meurtrier a été mis en arrestation quelques instants après.

Dans la nuit, des hommes masqués ont couru la prison et se sont emparés de Kelaher, malgré les protestations impuissantes du sheriff.

Les hommes masqués ont emmené aussitôt leur prisonnier dans un bosquet où il l'ont pendu à un arbre et criblé de balles.

Avant d'aller s'établir à Détroit, Kelaher demeurait à Minneapolis, Minnesota, où il a laissé une réputation détestable.

Suicide d'un Français NOUVELLE-ORLÉANS, 25—Un Français connu sous le nom de Louis Perdrigat, demeurant depuis six ans à Carneron (Louisiane), où il tenait un modeste magasin, s'est suicidé en avalant du laudanum. On avait cherché vainement à l'arrêter par une fortune; mais, après sa mort, on a trouvé un testament par lequel il lègue \$100,000 à ses deux filles habitant en France. Il déchargeait ainsi son âme et avait pas de compte de Chateaubriand d'Uzès et il signe ainsi. Il a laissé en outre une lettre pour le marquis de Chateaubriand qu'il charge de régler ses affaires. Le défunt était âgé de quarante-cinq ans environ.

Arrivée de la reine Victoria LONDRES, 25—La Reine est arrivée de Bath au château de Windsor.

La dépression commerciale LONDRES, 25—La commission chargée d'étudier les causes de la dépression commerciale recommande la nomination d'une commission chargée de faire une enquête sur la question de l'argent.

L'expulsion des princes PARIS, 25—On évalue à 10,000, le nombre de personnes qui ont assisté au départ du comte de Paris, de la gare d'Orléans.

PARIS, 25—Le manifeste lancé par le comte de Paris à l'occasion de son départ cause beaucoup d'agitation; les journaux qui le publient, se vendent par milliers dans les rues.

Le document a causé une grande impression. LONDRES, 25—La reine Victoria a adressé au comte de Paris un télégramme de sympathie.

Le rago PARIS, 25—On annonce la mort, dans un accès d'hydrophobie, d'une petite fille de onze ans, de Dôle, département de Jura qui, ayant été mordue par un chien le 27 avril, est morte à l'hôpital de Dôle, le 27 mai, après avoir souffert de la rage.

La question irlandaise ROME, 25—Le *Moniteur* et d'autres journaux du Vatican ont vigoureusement soutenu le projet de Gladstone, pour l'établissement du gouvernement autonome en Irlande, et ont hautement la conduite du premier ministre.

LONDRES, 25—Le *Nevs*, commentant le manifeste de Bright, dit : Le langage net et décisif de Bright sera lu avec enthousiasme dans tout le pays. Il fera plus de bien à ce pays que tous les discours de nos premiers chefs.

Le *Standard* dit : La censure que fit Lord Hartington du projet de Gladstone a été acceptée sous bénéfice d'inventaire, mais le discours de Bright vient à son aide et porte un grand coup aux espérances du premier ministre. Personne n'est mieux en état que Gladstone de juger de l'effet qu'une telle protestation aura sur les résultats des élections.

LONDRES, 25—M. Chamberlain a essayé de faire un discours ce soir à Westminster, mais il a été accueilli par les cris de "traître, traître." Il a dû battre en retraite avec ses amis.

LONDRES, 25—Sir Michael Hicks Beach, dans un discours à Bristol hier soir dit que personne ne devrait exproprier les Irlandais. Il ajoute que si le bill de Gladstone était accepté, la coercition serait employée contre les loyalistes et que si le sabre était employé, ce serait contre ces derniers et les nationalistes.

LONDRES, 25—En réfutant au projet du gouvernement irlandais, Chamberlain a déclaré que ce projet était injuste pour les électeurs.

Le bill agraire, a-t-il ajouté, l'est tout particulièrement à cause de son sens vague. Le projet ne pourrait que conduire à une plus grande agitation, et empêcher la législation intérieure.

EUROPE

Arrivée de la reine Victoria LONDRES, 25—La Reine est arrivée de Bath au château de Windsor.

La dépression commerciale LONDRES, 25—La commission chargée d'étudier les causes de la dépression commerciale recommande la nomination d'une commission chargée de faire une enquête sur la question de l'argent.

L'expulsion des princes PARIS, 25—On évalue à 10,000, le nombre de personnes qui ont assisté au départ du comte de Paris, de la gare d'Orléans.

PARIS, 25—Le manifeste lancé par le comte de Paris à l'occasion de son départ cause beaucoup d'agitation; les journaux qui le publient, se vendent par milliers dans les rues.

Le document a causé une grande impression. LONDRES, 25—La reine Victoria a adressé au comte de Paris un télégramme de sympathie.

Le rago PARIS, 25—On annonce la mort, dans un accès d'hydrophobie, d'une petite fille de onze ans, de Dôle, département de Jura qui, ayant été mordue par un chien le 27 avril, est morte à l'hôpital de Dôle, le 27 mai, après avoir souffert de la rage.

La question irlandaise ROME, 25—Le *Moniteur* et d'autres journaux du Vatican ont vigoureusement soutenu le projet de Gladstone, pour l'établissement du gouvernement autonome en Irlande, et ont hautement la conduite du premier ministre.

LONDRES, 25—Le *Nevs*, commentant le manifeste de Bright, dit : Le langage net et décisif de Bright sera lu avec enthousiasme dans tout le pays. Il fera plus de bien à ce pays que tous les discours de nos premiers chefs.

Le *Standard* dit : La censure que fit Lord Hartington du projet de Gladstone a été acceptée sous bénéfice d'inventaire, mais le discours de Bright vient à son aide et porte un grand coup aux espérances du premier ministre. Personne n'est mieux en état que Gladstone de juger de l'effet qu'une telle protestation aura sur les résultats des élections.

LONDRES, 25—M. Chamberlain a essayé de faire un discours ce soir à Westminster, mais il a été accueilli par les cris de "traître, traître." Il a dû battre en retraite avec ses amis.

LONDRES, 25—Sir Michael Hicks Beach, dans un discours à Bristol hier soir dit que personne ne devrait exproprier les Irlandais. Il ajoute que si le bill de Gladstone était accepté, la coercition serait employée contre les loyalistes et que si le sabre était employé, ce serait contre ces derniers et les nationalistes.

LONDRES, 25—En réfutant au projet du gouvernement irlandais, Chamberlain a déclaré que ce projet était injuste pour les électeurs.

Le bill agraire, a-t-il ajouté, l'est tout particulièrement à cause de son sens vague. Le projet ne pourrait que conduire à une plus grande agitation, et empêcher la législation intérieure.

Accident Ce matin, un jeune Godfroi Lorrain s'amusa à jouer aux scieries de M. Lord, lorsqu'il fut saisi par une courroie en mouvement et entraîné dans les roues d'engrenage. Il eut à la fois deux jambes coupées et une épaule écrasée. On l'a transporté immédiatement chez son père M. Joseph Lorrain, l'été ferme où il est mort dans le cours de la matinée. Le jeune Lorrain était âgé de 14 ans. Le révérend Père Grandfils l'a assisté dans ses derniers moments.

FEUILLETON

MONSIEUR LECOQ

L'HONNETR DU NOM

Naturellement... Mais il me plait de savoir avant en vertu de quel mandat vous vous improvisez juge de l'honneur de M. Lacheneur, et prétendez le défendre quand on ne l'attaque pas... Quels sont vos droits ?

Au ton goguenard de Martial Maurice fut certain qu'il avait entendu au moins une partie de sa conversation avec Marie-Anne.

Mes droits, sont ceux de l'amitié... Si je vous dis que vos démarches sont inutiles, c'est que je sais que M. Lacheneur n'acceptera rien de vous... non, rien, sous quelque forme que vous déguisiez l'aumône que vous voudriez bien lui jeter, sans doute pour faire taire votre conscience... Il prétend garder son affront qui est son honneur et votre honte. Ah ! vous avez cru l'abaisser, messieurs de Sairmeuse... vous l'avez élevé à mille pieds de votre fausse grandeur, sa noble pauvreté écrase votre opulence, comme j'écrase, moi, du talon, cette motte de sable... Lui, recevoir quelque chose de vous... allons donc!... Sachez que tous vos millions ne vous donneront jamais un plaisir qui approche de l'ineffable jouissance qu'il ressentira, quand vous voyant passer dans votre carrosse, il se dira : Ces gens là me doivent tout !

Sa parole enflammée avait une telle puissance d'émotion que Marie-Anne ne sut pas résister à l'inspiration qu'elle eut de lui serrer la main. Et ce seul geste les vengea de Martial qui pâlit.

Mais j'ai d'autres droits encore, poursuivit Maurice... Mon père a eu hier l'honneur de demander pour moi à M. Lacheneur la main de sa fille...

Et je l'ai refusée !... cria une voix terrible.

Marie-Anne et les deux jeunes gens se retournèrent avec un même mouvement de surprise et d'effroi.

M. Lacheneur était là devant eux, et à ses côtés se tenait Chauvroux qui roulait des yeux menaçants.

Où, je l'ai refusée, reprit M. Lacheneur, et je ne prévoyais pas que ma fille traiterait jamais contre mes volontés... Que m'avez-vous juré ce matin, Marie-Anne ?

Restez bien vous... vous, qui devez ces rendez-vous aux galants dans les bois... Entrez à la maison, à l'instant...

Mon père...

Retenez !... insista-t-il en jurant, rentrez, je l'ordonne.

Elle obéit et s'éloigna, non sans avoir adressé à Maurice un regard où se lisait un adieu quel le croyait devoir être éternel.

Dès qu'elle fut à vingt pas, M. Lacheneur vint se placer devant Maurice, les bras croisés :

Quant à vous, monsieur d'Escorval, dit-il rudement, j'espère ne plus vous reprendre à rôder autour de ma fille...

Je vous jure, monsieur... Oh !... pas de serments. C'est une mauvaise action que de détourner une jeune fille de son devoir, qui est l'obéissance... Vous venez de rompre à tout j. mais toutes relations entre votre famille et la mienne...

Le pauvre garçon essaya encore de se disculper, mais M. Lacheneur l'interrompit.

Assez, croyez-moi, repreniez le chemin de votre logis.

Et Maurice hésitant, il le saisit au collet et le porta presque jusqu'au sentier qui traversait le bois de la Reche.

Ce fut l'affaire de six secondes et cependant il eut le temps de lui dire à l'oreille, et de son ton amical d'autrefois :

Mais allez-vous-en donc, petit malheureux !... voulez-vous rendre toutes mes précautions inutiles !

Il suivit de l'œil Maurice, qui se retirait tout étourdi de cette scène, stupéfié de ce qu'il venait d'entendre, et c'est seulement quand il le vit hors de la portée de la voix qu'il revint à Martial.

(A suivre)

BULLETIN COMMERCIAL

Source—Le remède du Dr Sey va droit à la source même du mal en rendant à l'estomac la vigueur qu'il a perdue. C'est pour cela qu'il guérit un si grand nombre de maladies qui semblent essentiellement différentes.

Chez M. Laurent Duhamel vous trouverez un assortiment de viandes fraîches de toutes sortes au quartier et à la livre, livrées à domicile, M. Duhamel remercie ses nombreuses pratiques et le public en général de l'encouragement qu'on lui a accordé jusqu'à ce jour. Ore visite est respectueusement sollicitée.

Nouvelles inventions MM. Honoré F. Brenot et Cie viennent d'être nommés seuls agents dans la province d'Ontario pour la vente de deux nouvelles inventions qui devront se trouver dans toutes les familles.

Ces inventions sont une roue à l'éccentrique au moyen de laquelle on tient les fenêtres ouvertes de la manière la plus aisée possible et une corde à linge améliorée dont toutes les ménagères reconnaîtront l'utilité. Prix très bas et commandes exécutées avec promptitude.

S'adresser au numéro 59 rue Albert, cité de Hull à MM. BRENOT & CIE.

Seuls agents. Ottawa 25 juin 1886—1m

Les Canadiens portent toujours le cœur sur la main, même envers les étrangers, aussi tout en voulant les remercier des faveurs qu'ils ont daigné m'accorder, je viens à mon tour leur offrir un assortiment complet de moufres, bijoux, jons de mariage, etc., etc., à des prix que je ne veux dire qu'à eux-mêmes pour les convaincre que l'argent bien dépensé est la sauvegarde du bien être.

Chaque article est garanti et que représenté sinon la vente est nulle.

H. Norez, No 30 rue Rideau, porte voisine du London Chop House.

AVIS AUX MÈRES—Le Sirop Calmant de Madame Winslow devrait toujours être employé lorsque les enfants font leurs dents. Il soulage tout de suite le petit être souffrant; il produit un sommeil naturel, tranquille, en enlevant les douleurs de l'enfant, et le petit chérubin s'éveille aussi frais qu'un bouton de rose. Ce sirop est agréable au goût. Il calme l'enfant, adoucit les gencives, chasse toute souffrance, soigne les vents, régularise les intestins, et est le meilleur remède connu pour la diarrhée provenant soit de ce que l'enfant fait ses dents, soit d'autre cause. Vingt-cinq cents la bouteille. Assurez-vous, et demandez le "Sirop Calmant de Madame Winslow," et n'en prenez pas d'autre sorte.

Importation nouvelle Je viens de recevoir un grand choix d'objets pour Souvenir de l'ère Communion tels que, Livres, Images, Chapeteles, Médailles.

Aussi une variété d'autres beaux articles, lesquels constituent un assortiment complet pour la Librairie, et que je vendrai à bon marché.

P. C. GUILLAUME No 455 Rue Sussex, et Coin des rues Sussex et York.

P. S.—Afin de donner plus de facilités à mes pratiques, j'ai ouvert un magasin au coin des rues York et Sussex ou je m'occuperai particulièrement des ventes en gros.

Sans précédent M. T. St Jean a en ce moment une spécialité sans rivale de chausures pour femmes et enfants, et qu'il peut vendre à un bon marché sans précédent. Le public de Hull ferait bien de s'empresser d'aller faire une visite au magasin de chausures de M. St Jean, coin des rues Britannia et Albert. Allons-y en foule.

DEFENSE D'AVANCER Le soussigné, ne sera responsable d'aucune dette contractée par son épouse, Euphémie Lévesque, sans un ordre signé de sa main.

EDOUARD PELLETIER Hull P. Q. Hull, 25 juin, 1886—3ia

SOCIÉTÉS DE COLONISATION ET DE CHEMIN DE FER DE LONG SAULT ET TEMISCAMING Ottawa 25 juin, 1886.

MONSIEUR, Vous êtes prié d'assister à une assemblée générale des actionnaires de cette société, qui aura lieu au Collège d'Ottawa, mercredi, le 30 courant, à 8 p. m.

Par ordre J. L. OLIVIER Secrétaire Trésorier. Ottawa 25 juin 1886—5in

8e année

Par année... Pour six mois... Pour quatre mois... Edition Hebdomadaire Administration 524.

LE

Ottawa

ASS

Il y aura as... ques de cette... heures P. M. d'organiser de... tion à Sa Gra...

UN DIS

Le gouvern... rait reconstr... du district q... Nipissing ju... gué, en acco... gent pour y... de colonisat... ter. Une ch... nue par une... truire un ch... Sur le lac M... Bay, sur la... sant par le p... partie du pa... de toute sor... de charbon,... sionner Ont... tawa avec p... le peuvent l... vices mari... La vallée... la tête du... ferme les te... l'on puisse... Canada. La... touffu, mai... contenant... chène, le pi... Le gouvern... quel appart... d'y faire ar... les colons... l'automne.

De son côté Québec aid... colonisation... par des oct... compter le... qui fait au... peut donc... partie impo... colonisée a... un appoint... commerce d...

LES EDIF

Le terrain... trois princ... tient à la c... quent n'a... Avant 1860... qui datait... quoi le plat... le plus se... nom de Bar... Le plus... mesure 470... haut. C'est... ment dit. U... par le séna... munes. Et... mense rot... thèque au... conduit au... A droite... bres, mais... sont deux... rent ferme... bles rucha... chaque jou... postales tra... Les partic... pas occupé... converties e... tapis vert... touffes de... perfection... La grille... Wellington... quinze cen... donne une... errain.